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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 09-01-2019  

 
 

-------- Aos nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove , pelas 10:00 , nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, 
Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a vereadora 
Sabrina Marília Coutinho Furtado, que justificou a sua ausência e fez – se substituir pela vereadora Cátia 
Isabel Gomes Barbosa. 

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  -----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  
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ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 
  
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 



 
 

 

 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Depois de ter declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador 
Gonçalo Patrício Dias que se referiu à situação de uma colaboradora da Câmara Municipal, integrada 
num programa ocupacional que está a findar, e cujo desempenho considerou ser muito importante nas 
atividades do museu municipal e no projeto “Rota da Olarias”, perguntando se não seria possível a sua 
contratação ou por outra via garantir a permanência da colaboradora na autarquia. ------------------------------
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que já tinha abordado o assunto com a responsável pela 
coordenação do museu sendo que se irá tentar encontrar uma solução. ---------------------------------------------
Retomou a palavra o vereador Gonçalo Patrício Dias para denunciar a situação da Rua Direita em que, 
nas horas de ponta, são feitas cargas e descargas em alguns dos estabelecimentos comerciais ali 
existentes, e que originam o estrangulamento do fluxo do trânsito, com todos os incómodos dali 
advenientes, e sugerindo que a Câmara Municipal, encontre formas de regular e disciplinar a situação. ---
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo tratar-se de uma situação complicada, uma vez 
que não existem espaços alternativos a afetar às cargas e descargas, sendo necessário equacionar 
soluções que, eventualmente, poderão passar por estabelecer horários para o fazerem e que não 
coincidam com as horas de maior volume de trânsito naquela via. -----------------------------------------------------
O vereador Gonçalo Patrício Dias pediu a palavra para perguntar pela colocação do espelho no canto dos 
CTT, conforme havia proposto em reunião passada. -----------------------------------------------------------------------
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo que estava previsto e que, oportunamente iria ser 
colocado. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pediu a palavra o vereador Arnaldo Sousa para perguntar sobre a situação do loteamento previsto para a 
Canada da Galega, na Ribeira das Tainhas, tendo o presidente da Câmara Municipal respondido que o já 
havia abordado o assunto com o Governo Regional e que ao fazer-se o parque de estacionamento que ali 
foi implantado, alterou-se a filosofia do loteamento, sendo que porém, sugeriu a ideia de se avançar, 
talvez para autoconstrução, e que também sugeriu o mesmo para a Carreira do Mestre Agostinho, em 
Ponta Garça. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Retomou a palavra o vereador Arnaldo Sousa para perguntar se o executivo tinha algum projeto viário 
para Ponta Garça de modo a facilitar a circulação do trânsito na freguesia. -----------------------------------------
O presidente da Câmara Municipal respondeu afirmativamente, ainda que a intenção fosse concretizável 
com o recurso a fundos comunitários, não possível no presente quadro comunitário de apoios, mas 
expectável para o próximo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida, o presidente da Câmara Municipal apresentou o seguinte VOTO de LOUVOR: -------------------
“A Federação Portuguesa de Atividades Subaquáticas (FPAS) que tem como missão a organização das 

modalidades subaquáticas desenvolve um significado conjunto de atividades subaquáticas. ------------------



 
 

 

Em 2018 decorreu uma vez mais o Campeonato Nacional de Vídeo Subaquático. O tema foi livre sendo 

obrigatório que as imagens fossem captadas em 2018 e em Portugal. ------------------------------------------------ 

Entre vários vídeos apresentados saiu vencedor o vídeo intitulado “Mergulho na Noite” apresentado pelo 

vila-franquense Gui Pinto da Costa. ---------------------------------------------------------------------------------------------

Considerando, ainda que Gui Pinto da Costa no ano de 2018 conquistou pelo segundo ano consecutivo o 

1º lugar no concurso de vídeo promovido pelo governo Regional dos Açores integrado no programa 

Açores Entre-Mares, entendemos que estes prémios a todos nos deve orgulhar pela promoção que faz do 

nosso concelho a nível nacional e internacional. ----------------------------------------------------------------------------

Assim, face ao exposto, e reconhecendo o mérito desportivo, a sua dedicação ao mergulho e o seu 

contributo na promoção do nosso concelho, o executivo camarário, propõe como justa homenagem ao 

seu residente um voto de reconhecimento e louvor ao cidadão Gui Pinto da Costa.” -----------------------------

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o voto de louvor apresentado. ------------------------- 

O presidente da Câmara Municipal informou os presentes, mediante apresentação de planta, das 
alterações que haviam sido feitas no projeto do Parque de Lazer da Mãe de Deus, no que concerne aos 
balneários afetos à prática desportiva. -----------------------------------------------------------------------------------------
O presidente da Câmara Municipal dirigiu-se à vereadora Cátia Barbosa para dizer que em reunião 
passada, lhe havia dito que em matéria de arrendamento social municipal, não havia aumentos de 
rendas. Porém, era necessário não esquecer que, todos os anos,  era efetuada a avaliação dos 
rendimentos dos agregados familiares, sendo que estes determinam o valor da renda, pelo que, havendo 
alteração nos mesmos, as rendas irão refletir, para mais ou para menos, a referida alteração, não se 
tratando assim de qualquer aumento fixado administrativamente. ------------------------------------------------------
A vereadora Cátia Barbosa agradeceu o esclarecimento e perguntou se o executivo tinha alguma 
previsão de investimento pelo Governo Regional de habitação social para o concelho. --------------------------
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo que o executivo tem feito sentir aquela 
necessidade junto do governo regional e que estava convicto que o governo regional tinha aquela 
intenção, acrescentando que estavam a ser avaliadas outras soluções tais como a conclusão do edifício 
de habitação multifamiliar, inacabado, na Av. das Comunidades Emigrantes. -------------------------------------- 

 

 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 8      
de janeiro na importância de 1 001 933, 60 € (um milhão mil novecentos e trinta e três euros e sessenta 
cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
 

 

 

 
 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:20, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ---------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. ------------------------------------------------------- 
 

  


